



Jack LEFEBVRE, candidat du POID
aux élections législatives des 11 et 18 juin 2017

Comment surmonter la crise ?

Par l'unité et l'indépendance de la classe des travailleurs

- Il y a plus de 5 millions de chômeurs dans tout le pays, 100 000 chômeurs dans les Yvelines, 8 millions de personnes vivent sous le seuil de pauvreté et leur nombre s'accroît sans cesse.
- La loi El Khomri s'applique depuis le premier janvier, le code du travail est remis en cause, les accords de compétitivité, comme à Renault, obligent à travailler plus et à gagner moins.
- Nos services publics sont attaqués, diminués, fermés.
- Nos communes sont regroupées en d'immenses communautés de communes ; celle qui englobe Mantes s'étend de Rosny à Conflans Sainte Honorine, un ensemble de 400 000 habitants, pour étendre la privatisation des services publics.
- Le gouvernement Hollande mène la guerre en Syrie, en Irak, au Mali, semant la mort et la désolation, dépensant des milliards d'euros qui manquent ensuite pour les hôpitaux, les universités et les services sociaux.

De jour en jour, le pays s'enfoncé dans une crise de régime sans précédent.

La plus grande incertitude plane sur le résultat des prochaines élections. Une période dangereuse pour les travailleurs et la démocratie risque de s'ouvrir. Pour notre part, militants du POID, nous estimons qu'il n'y a qu'un moyen de bloquer la marche à la décomposition politique, sociale et économique : le peuple doit être souverain. On ne peut aller de l'avant avec « le coup d'état permanent » qu'est la Vème République, son 49.3 et le carcan des institutions européennes qui dresse contre lui tous les peuples d'Europe.

Seule une Assemblée Constituante souveraine peut ouvrir la voie à un gouvernement des travailleurs et aux mesures urgentes de sauvegarde de la population.

Unité pour l'abrogation de la loi El Khomri.

A l'heure où nous écrivons, deux candidats à l'élection présidentielle se prononcent pour l'abrogation de la loi El Khomri et envisagent même de remettre en cause le carcan de l'Union Européenne ; le POID a ses propres positions politiques, qui ne sont pas celles de ces candidats.

Si demain Benoit HAMON et Jean-Luc MELENCHON se mettaient d'accord pour un candidat unique sur les mots d'ordre d'abrogation de la loi El Khomri, non au carcan de l'Union Européenne, cela permettrait de faire un pas dans le sens voulu par les millions de grévistes et de manifestants du printemps dernier. Pour sa part le POID, qui n'a pas d'intérêts distincts de ceux de l'ensemble des travailleurs, est partisan de l'unité des travailleurs et de leurs organisations pour la défense de leurs revendications.

Les élections législatives auront lieu en juin prochain.

Dans cette situation un candidat aux élections législatives, dans notre circonscription, pour rassembler une force pour le combat uni, pour la rupture avec l'Union Européenne et la Vème République, pour construire un parti au service des seuls intérêts des travailleurs, pour un gouvernement ouvrier est nécessaire.

Arrêter la casse des services publics

Hôpital de Mantes : 200 emplois supprimés en deux ans

La loi Touraine impose que les hôpitaux soient regroupés en GHT (Groupement Hospitalier de Territoire) le résultat : la suppression de services entiers pour les regrouper dans un des hôpitaux du GHT. Aux Mureaux le service d'oncologie est supprimé. A Mantes les services de cardiologie et de néo natalité sont réduits à la portion congrue La coronarographie (imagerie des artères) est regroupée à Poissy et les patients de Mantes, les Mureaux et St germain devront se rendre à Poissy. 30 000 personnes avaient signé la pétition pour le maintien de la coronarographie à l'hôpital de Mantes. La ministre Marisol Touraine a refusé de les entendre.

Fermeture des centres de PMI et du planning familial

Pour être informés et conseillés sur la contraception les couples pouvaient s'adresser au centre de planning familial au Val Fourré. Il a été fermé. Il n'existe plus maintenant qu'une consultation d'une demie journée par semaine à l'hôpital de Mantes. Même chose pour les centres de PMI (protection maternelle et infantile) qui assurent les vaccinations et le suivi médical des enfants jusqu'à six ans. Il n'en reste plus qu'un situé en centre-ville, ce qui évidemment complique la vie des familles.

Fermeture de la centrale EDF de Porcheville en 2018

Que vont devenir les 200 salariés et la soixantaine de sous-traitants ?

Fermeture de l'antenne de la CPAM à Limay le 1^{er} avril 2017

Les antennes locales de la Sécu sont fermées les unes après les autres. Comment les salariés ou les personnes les plus fragiles, les moins mobiles, pourront-ils faire pour leurs démarches et leurs droits ?

Fermeture des bureaux de poste : Mantes-la-Ville Jean Jaurès fermerait en juin 2017



Les bureaux de Juziers et Porcheville sont menacés. Suite à un accord signé entre l'Etat, la Poste et l'Association des Maires de France 3000 bureaux de poste sont menacés sur les 7000 existants aujourd'hui.

Plan de Sécurité Renforcée à Mantes-la-Jolie : drones et hélicoptères.

Depuis le mois de décembre Un nouveau plan est « testé ». les habitants peuvent voir un survol de la ville par hélicoptères et drones, présence de 40 agents de CRS supplémentaires. Le renforcement des mesures de sécurité n'est pas une solution. L'affaire Théo, le jeune d'Aulnay-Sous-Bois, violé par un policier, nous le rappelle.

Pour la police et l'armée pas de restriction de crédits.

Lycée Rostand : retiré de la liste des établissements en REP

Depuis des mois les personnels du Lycée Rostand font grève et manifestent pour rester en REP. Etre classé en Réseau d'Education Prioritaire, permet d'obtenir quelques moyens supplémentaires. La ministre Najat Vallaud-Belkacem refuse de répondre à leur revendication.

Projet de fermeture des collèges Cézanne et Chénier de Mantes-la-Jolie...

L'Inspection Académique, représentant le ministère de l'éducation nationale, et le conseil général des Yvelines travaillent à la fermeture de deux collèges à Mantes : les collèges Chénier et Cézanne pour les remplacer par un collège « d'excellence ». Ce serait entasser les élèves de deux collèges dans un seul dans le seul but de réaliser une nouvelle opération immobilière.

...et ouverture d'écoles privées.

Profitant du chaos provoqué par la réforme des rythmes scolaires et la réforme du collège, de nouvelles écoles privées se sont ouvertes à Mantes. En plus de l'école-collège-lycée Notre Dame à laquelle la municipalité fournit déjà toutes les facilités, le Cours La Boussole est hébergé dans les locaux de l'ancienne école Jean Moulin pour un loyer très modique. Le gouvernement Hollande a versé chaque année, comme les gouvernements précédents, plus de 7 milliards d'euros à l'enseignement privé. Nous sommes partisans de la formule laïque : fonds publics pour la seule école publique.